

PROFESIONALIZACIÓN DEL SECTOR

editorial

Juntos es más fácil

"Experiencia (del Lat. *experiri* = comprobar) es una forma de conocimiento habilidad derivados de la observación, de la vivencia de un evento o proveniente de las cosas que suceden en la vida."

Así lo encontramos en los diccionarios. Parece cosa simple. Pero cuando hablamos de empresas, esta se convierte en un factor beneficio con implicancias mucho más importantes, con lo cual hablar de intercambio de experiencias no es cosa menor. Principalmente, la ventaja que trae, es el saber resultados de acciones concretas sin tener que sufrir potenciales consecuencias al tratar de realizarlas. Aunque sea la vivencia de otro, bajo circunstancias muy específicas y quizás poco frecuentes o reproducibles, siempre enriquece y nos ahorra dinero. El intercambio de experiencias se convierte así en la forma más económica de transferencia de conocimientos.

Este fue uno de los principales objetivos por el cual organizamos "Las Primeras Jornadas de Seguridad Electrónica del Mercosur". Más de ciento veinte colegas nos dimos cita en tiempo y lugar determinado junto a profesionales de la seguridad y funcionarios públicos, en un ambiente de absoluta cordialidad y camaradería, en el que unidos del más sincero deseo de dar y recibir, fuimos capaces de hacer realidad esta tan ansiada experiencia, demostrándonos en CEMARA una vez más, que **¡¡JUNTOS SIEMPRE ES MÁS FÁCIL!!**

Ing. Walter Mario Dotti
Presidente de CEMARA



Auditorio. Un gran número de profesionales se congregaron durante la Jornada dedicada a la Seguridad electrónica.

Jornada de Seguridad Electrónica

• Actualidad del marco regulatorio para la actividad del Monitoreo y la Seguridad electrónica en los países del Mercosur

Moderador: Dr. Miguel Angel Turchi (Ex Presidente de CEMARA)

Oradores: Dr. Carlos Sottini, Director Gral. De Fiscalización de Agencias de Seguridad Privada de la Pcia. de Bs.As. Sr. Hugo García Correale, Coordinador de FODES - Foro de Empresas de Seguridad de Uruguay

• Importancia de la colaboración entre el sector de la Seguridad Privada y el Gobierno

Moderador: Dr. Carlos Prestipino, Delegado Principal de CEMARA en su Delegación del Litoral

Oradores: Lic. Julio Fumagalli Macrae, Ex Presidente de CEMARA - RVP Región XXIV CONOSUR, ASIS INTERNATIONAL; Dr. Ricardo Abalos, Director de Habilitaciones de la DGFASP de la Pcia. de Bs.As.; Ing. José Luis Infante, Director de la Central de Emergencias 911, Pcia. de Bs.As.; Dr. Néstor Oscar Condal, Director Provincial de Autorizaciones, Registro y Control de Agencias Privadas de Vigilancia de la Pcia. de Santa Fe.

• Estrategia para la reducción de alarmas no deseadas

Moderador: Ing. Ricardo Katz, Ex Presidente de CEMARA

Oradores: Ing. Miguel Barri, Autoridad de la Central de Emergencias 911, Pcia. de Bs.As.; Ing. Fernando Solari, Delegado Principal de CEMARA en su Delegación Costa Atlántica; Sr. Hugo García Correale, Coordinador de FODES - Foro de Empresas de Seguridad de Uruguay

• Tendencias futuras y requisitos técnicos obligatorios aplicables a equipamiento utilizado en Seguridad Electrónica

Moderador: Lic. Walter Ricardo Costa, Representante de CEMARA ante el IRAM

Oradores: Ing. Gustavo Fernández Miscovich, Coordinador Técnico del IRAM; Prof. Edgardo Frigo, Coordinador del Foro de Profesionales Latinoamericanos de Seguridad, Director Académico de FESESUR; Ing. Daniel Bazan, Representante de Alonso Hnos.

Cierre

Palabras finales a cargo del Ing. Walter Mario Dotti, Presidente de CEMARA



Primeras Jornadas de Seguridad Privada del Mercosur

Cemara, conjuntamente con Caesi y Fesesur organizaron el primer encuentro internacional de entidades y colegas del Mercosur, tendiente a lograr acuerdos y exponer la actualidad de los prestadores de seguridad electrónica.



En el Hotel Panamericano se llevaron a cabo, el 11 y 12 de noviembre de 2009, las Primeras Jornadas de Seguridad Privada del Mercosur, organizadas por CEMARA, CAESI y FESESUR (Uruguay), con el fin de tratar la problemática del sector, aportando datos, discutiendo la legislación vigente y explicando casos de resolución de problemas. El evento contó con una amplia participación de profesionales y estuvo acompañado, además, por empresas como Anicor, Alonso Hnos. Sirenas, Bykom, DX Control, Fiesa, Nancomm, Símicro y SF Technology, las que ofrecieron en sus respectivos stands productos y soluciones para el mercado del monitoreo de alarmas a distancia.

Entre las autoridades presentes se encontraban los presidentes de las cámaras organizadoras, Ing. Walter Dotti (Cemara), Aquiles Gorini (Caesi); representantes del Foro de Empresas de Seguridad de Uruguay, Sr. Hugo García Correale; y autoridades provinciales, entre ellas, el Director Gral. De Fiscalización de Agencias de Seguridad Privada de la Pcia. de Bs.As., Dr. Carlos Sottini; el Director de Habilitaciones de la DGFASP de la Pcia. de Bs.As., Dr. Ricardo Abalos; el Director de la Central de Emergencias 911, Pcia. de Bs.As., Ing. José Luis Infante, y el Director Provincial de Autorizaciones, Registro y Control de Agencias Privadas de Vigilancia de la Pcia. de

Santa Fe, Dr. Néstor Oscar Condal. Cada uno de los citados integró los distintos paneles expositores, a través de los cuales se pusieron en conocimiento de los asistentes las distintas problemáticas del sector, aportando también la visión de la parte gobernante en cuanto a la adecuación de la normativa vigente y las posibilidades futuras para el pleno desarrollo de la actividad. Con temática similar pero desde diferente óptica se desarrolló la segunda parte de las jornadas, en la que se trataron temas como "Seguridad Privada, dificultades en la prestación del servicio entre los estados parte del Mercosur" y "Protocolo, marco de comercio y servicios de Montevideo".



Nueva dirección

La Cámara de Empresas de Monitoreo de Alarmas de la República Argentina informa a sus asociados y público en general que desde el 1 de Diciembre de 2009 se trasladó a su Nueva Sede, ubicada en Avenida Corrientes 753, 14º Piso, Oficina B. El nuevo número telefónico es el siguiente: (011) 4327-0668.